



**INFORMAN.id**

# Koramil 04/Garung Turun Tangan Bantu Warga Terkena Longsor

**Ahmad Ridho - WONOSOBO.INFORMAN.ID**

Nov 28, 2022 - 09:59



*Anggota Koramil 04/Garung Kodim 0707/Wonosobo membantu warga Dusun Kandangan Desa Tegalsari Garung membersihkan material longsor yang menimpa rumah Wahyono akibat diguyur hujan terus menerus. (27/11/2022)*

Anggota Koramil 04/Garung Kodim 0707/Wonosobo membantu warga Dusun Kandangan Desa Tegalsari Garung membersihkan material longsor yang menimpa rumah Wahyono akibat diguyur hujan terus menerus. (27/11/2022)





Peltu Sutrisno Batuud Koramil 04 Garung saat membantu warga membersihkan material longsor menyampaikan saat ini cuaca disekitar kita masih terus diguyur hujan dengan intensitas tinggi untuk itu waspada semuanya saja agar memantau lingkungan disekitarnya. Dengan curah hujan tinggi ditambah medan yang berupa perbukitan sangat mudah sekali terjadi longsor.

“Kewaspadaan kita semua menjadi kunci dalam rangka mengurangi kerugian akibat bencana. Kita semua tahu bahwa bencana tidak mungkin kita hindari, akan tetapi sebagai manusia kita harus berikhtiar agar bencana yang terjadi bisa diminimalisir kerugiannya yaitu dengan cara waspada dan memantau keadaan disekitar kita. Jika sekiranya lingkungan tempat tinggal berbahaya cari tempat yang aman” kata Peltu Sutrisno.



Lebih lanjut disampaikan saat ini hujan masih sering turun dengan intensitas cukup tinggi untuk itu sebagai aparat keamanan mengingatkan agar semuanya



saja saling menjaga dan memantau lingkungan disekitar kita demi keamanan bersama. Mengingat kondisi wilayah di Kecamatan Garung ini merupakan daerah perbukitan dengan tingkat kemiringan yang cukup tinggi sehingga memungkinkan terjadinya longsor susulan, kata Peltu Sutrisno.

Wahyono selaku pemilik rumah mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada TNI dan masyarakat yang telah bersama – sama membantu membersihkan material longsor yang menimpa rumahnya. Dengan adanya kegiatan tersebut maka sangat memudahkan nantinya dalam perbaikan.



“Kami sangat bangga dengan kehadiran anggota Koramil Garung, begitu mendengar ada bencana tanpa diminta mereka sudah datang membantunya. Ini sungguh sebuah penyemangat bagi kami untuk segera bangkit dan tidak terlarut dalam kesedihan akibat rumahnya terkena longsor” pungkas Wahyono.